

 ELECCIONES 2024● EN
YUCATÁN**Jorge
Álvarez
Máynez**ASEGURA
QUE DIARIO LO
CUESTIONAN
SI VA O NO
A DECLINAR,
Y DICE
QUE NO.**PÁG. 29****DESCARTA QUE VAYA A DECLINAR**

Llamado podría ser para Xóchitl, dice Máynez

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, reclamó los constantes cuestionamientos sobre si va a declinar a favor de Xóchitl Gálvez.

Previo a un diálogo con la comunidad estudiantil de la Universidad Autónoma de Yucatán, en un mensaje a la prensa, el emecista descartó que esta sea una posibilidad.

“Me la hacen todos los días (la pregunta de si voy a declinar), y... ¿cómo va a declinar el que va ganando?”, preguntó con timidez.

Asimismo, al ser cuestionado sobre los dichos de Luis Donald Colosio Riojas, que deslizó que el tercer lugar debería de apoyar a quien vaya en segundo, Álvarez

Máynez negó que lo haya dicho, e incluso remarcó que en ningún momento lo mencionó a él.

“Si interpretamos bien lo que dijo Colosio, podría ser un llamado a que la candidata del *PRIAN* (Xóchitl Gálvez) ya decline de una vez por todas por la opción que va creciendo”, afirmó.

Esta falta de contundencia del candidato contrastó con su discurso de que él ya desbancó a la abanderada de la coalición PAN-PRI-PRD.

Finalmente, al ser cuestionado sobre sus recorridos por el país, intentó justificar que él no tiene apoyo de nadie fuera del partido. —Pedro Hiriart





Me la hacen todos los días [la pregunta] y...
¿cómo va a declinar el que va ganando?”

Jorge Álvarez Máynez Aspirante presidencial

